
2022.12.11 新潟市サポーターズ倶楽部事務局 

宮田会⾧と巡る「日展」鑑賞会アンケート結果 
 

開催日時：令和 5 年 11 月 17 日（金）10:00～12:00 

アンケート回収１２名 （１２人／１７人 ７０％） 

 

【設問１】参加された方の年代をお聞かせください（択一） 

●10 代以下：0 人 

●20 代：0 人 

●30 代：0 人 

●40 代：2 人（16.7％） 

●50 代：1 人（8.3％） 

●60 代：4 人（33.3％） 

●70 代以上：5 人（41.7％） 

 

【設問２】この鑑賞会への参加は何でお知りになりましたか（択一） 

●ホームぺージ：１人（8.3％） 

●メールマガジン：４人（33.3％） 

●Facebook：０人 

●LINE：２人（16.7％） 

●サポーターズ倶楽部会員など他人から聞いて：４人（33.3％） 

●その他：「幹事」１人（8.3％） 

 

【設問３】サポーターズ倶楽部の企画への参加回数について教えてください（択一） 

●初めて参加：４人（33.3％） 

●2 回目以上：８人（66.7％） 

 

【設問４】参加の動機について（自由記載） 

・日展そのものに興味があった 

・宮田会⾧が説明してくださるので 

・宮田会⾧の案内に、魅力を感じて 

・8 年前から油絵の制作を初めたこともあり。 

・日展に興味を持ったから 

・日展に興味を持ったから 

・美術鑑賞のため。 

・久々に芸術に触れる機会をいただける良い企画でした。 新潟出身の方の解説付きですか
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ら有り難く参加決めさせていただきました。 

・宮田先生の解説を伺いたかったので。 

・宮田会⾧の解説を生でお聞きできる、絶好のチャンス！ 

・宮田さんの解説で日展を回覧できることに関心があった為です。7 月にも宮田さんとご一

緒になる機会がありましたが本当に素晴らしい方だと感じます。 

 

【設問５】日展鑑賞会の満足度について（択一） 

●満足：１１人（91.7％） 

 ＜理由＞ 

 ・日展の理事⾧を務める宮田会⾧自らの案内が、最高でした。 

 ・会⾧の説明が、すごく面白くためになった。 

 ・宮田理事⾧の話を聴くことができたから。  

 ・宮田会⾧のご説明がわかりやすく、面白く興味深い内容でした。 

 ・日頃、芸術作品に触れるような生活をしておらず、仕事仕事になっているなかで、ゆっく

りと鑑賞する時間をいただけたから。また、宮田会⾧に説明いただき、最初に主だった作

品を見て、そのあとに自分好みの作品を楽しむことが出来て良かったです。 

 ・宮田会⾧の説明が面白かったです。 

 ・いろいろな分野の芸術を鑑賞出来ました。自分だけで全てをまわるのは疲れますから時間

的制約の中で宮田先生の楽しいおしゃべりに癒されました。 

 ・宮田会⾧のお人柄と芸術に対する哲学を伺えて、貴重な体験でした。 

 ・ちょうど良い人数と時間でした。ありがとうございました。 

●やや満足：１人（8.3％） 

 ＜理由＞ 

 ・入賞の講評が何処かに掲げられると有難い 

●普通：０人 

●やや不満：０人 

●不満：0 人 

 

【設問６】 会員どうしの交流につながりましたか（択一） 

●つながった：３人（25.0％） 

●つながらなかった：７人（58.4％） 

 ＜理由＞ 

 ・サポーターズ倶楽部のアピールにはなったので、目的は達成できたと思いますが、短時間

のイベントで鑑賞後の余韻を楽しむ交流時間がなかったのが残念でした。 

 ・交流の時間が無い 
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 ・交流の機会がなかった 

 ・理事⾧の話を聴くことに専念し、会員と話す時間が取れなかった 

 ・他の参加者とお話する機会がなかったから。 

 ・ほぼお喋りの機会がなかった。 

●わからない：１人（8.3％） 

 ＜理由＞ 

 ・年齢でしょうか？ 

 

【設問７】 今後やってもらいたい企画（択一） 

●特になし：０人 

●芸術鑑賞企画：２人（16.7％） 

 ＜意見＞ 

 ・宮田先生のお話、大変面白く勉強になりました。 

●スポーツ鑑賞企画：４人（33.3％） 

 ＜意見＞ 

 ・アルビの応援ツアー 

 ・今回のような新潟出身の著名人との交流企画（例えば、大越キャスター） 

 ・古い新潟、新しい新潟を見聞出来るのもいいかな？ 

●飲食企画：２人（16.7％） 

●文化教養企画：３人（25.0％） 

 ＜意見＞ 

 ・新潟の食材を使った料理教室など 

●その他：1 人 

 ＜意見＞ 

 ・アルビレックスのホームゲームでの観戦ツアーを是非！バックヤードツアーと、古町での

宴会をセットで！ 

 

【設問８】全体を通しての感想やご意見などあれば 

 ＜意見＞ 

 ・事務局の方々のご紹介が欲しかった 

 ・新潟市サポーターズクラブならではの素晴らしい企画でした。 

 ・企画行事の中に、サポーター同士の交流ができる時間を入れたり、事務局が誘導するなど

して欲しい。 

 ・貴重な体験をありがとうございました。 

 ・良い企画だと思いました。写真もありがとうございました。 



2022.12.11 新潟市サポーターズ倶楽部事務局 

 ・いつも楽しい企画ありがとうございます。 

 ・また、教養系の企画があれば参加したいです。 

 ・宮田会⾧に感謝ですね！！ 

 

当日の集合写真 

 


